









赤羽別院には何度も泊りがけで足を運ばれ、熱心にご聴聞された様子が語り継がれ、お同行との仏法談義を喜んだ「田原のお園さん」。

数多の語録と逸話が伝承される妙好人・お園さんの生き様を巡るべく、縁の寺・龍泉寺を訪ね、住職の本多敬師にお話を伺った。

## カルチャーウォーク・その23

妙好人"おそのさん"縁り

### 龍泉寺を訪ねる

田原市  
田原町

江戸時代後期、妙好人（篤信の念仏者）と呼ばれる人たちが各地に誕生した。妙好人には純真で一途な人が多く、お園さんはその一人で安永6年（1777年）、渥美郡童浦村（現在の田原市浦町）の農家に生まれた。

生まれつき身体強健の働き者だが、強情邪慳であつたお園さんは、奉公先の田原藩医・鉢木家が自然と念仏申す生活に慣れ親しみ、その間に女主人の不遇・人生の無常を目のあたりにして、より深く仏法に帰依した。

後に縁あって当家の後



蓮如上人お手植イヌマキ

吉良の名刹・教蓮寺に学ぶ

五百五十年前、蓮如上人

三河教化の頃、吉良町荻原に一字が創建された。

十七世小野正信師である。

山門を潜ると本堂右手前に

花が咲く、本願寺派吉良の名

刹・明源山教蓮寺（住職・第

最初には境内に美しい蓮

が咲く、本願寺派吉良の名

刹・明源山教蓮寺（住職・第

蓮如上人お手植のイヌマキが

入る。愛知県で最大とい

われ、根回り4余米・高さ11メ

メの巨木で、西尾市の天然記

念余に指定されている。

蓮如上人お手植のイヌマキはこれを超越して生

命を保つており、このことは、

正に「蓮如上人の法力

によるものと考察しま

しょう。

イヌマキはこれを超越して生

命を保つており、このことは、

正に「蓮如上人の法力

によるものと考察しま

しょう。

蓮如上人お手植のイヌマキはこれを超越して生

命を保つており、このことは、

正に「蓮如上